

Viernes 25 de Julio de 2025

**El Longino** DE ALTO HOSPICIO

**Crónica** 7



Viaja en avión de la Fuerza Aérea de Chile:

# Presidente Gabriel Boric Font en Iquique desde ayer y retorna hoy a la capital

Ayer llegó a la región de Tarapacá el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, acompañado de

ministras y otras autoridades nacionales, para cumplir una serie de actividades, retornando hoy a Santiago.

En la losa del aeropuerto "Diego Aracena" de Iquique fue recibido por la Delegada Presidencial de Tarapacá,

Ivonne Donoso Olivares, y por el Gobernador Regional, José Miguel Carvajal.

En su visita al norte del país, el Jefe de Estado inauguró el Hospital de Alto Hospicio y luego encabezó el hito "Conectando Tarapacá: Avanzamos con el primer teleférico de regiones y un nuevo estándar en transporte sustentable", donde dio a conocer detalles sobre la licitación en curso para la ejecución del teleférico.

Este jueves 24 de julio, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, llegó a la Región de Tarapacá en compañía de las ministras de Salud, Ximena Aguilera; y de Obras Públicas, Jessica López, además de la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli y el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell.

Principio del formulario

